



Four veteran athletes named to Team Canada's Santiago 2023 racquetball team

WINNIPEG (August 1, 2023) - Racquetball Canada and the Canadian Olympic Committee have announced Canada's racquetball team nominated to compete at the Santiago 2023 Pan American Games.

Canada will send four athletes to compete in seven events, which includes women's and men's singles, doubles, and team events, as well as mixed doubles.

The athletes selected for Team Canada's racquetball team for the Santiago 2023 Pan American Games are:

Athletes:

Coby Iwaasa (Lethbridge, Alta.)
Frédérique Lambert (Montréal, Que.)
Michèle Morissette (Baie-Comeau, Que.)
Samuel Murray (Baie-Comeau, Que.)

The four athletes qualified for Team Canada based on their performances at three tournaments held over the past year, including two National Team Selection Events and the 2023 National Championships. Canada earned its quota of four athletes at the 2023 Pan Am Championships held last March in Guatemala.

The team is made up of veteran athletes who have all competed for Canada at previous Pan Am Games and at the IRF World Championships. Lambert will be competing at her fourth Pan Am Games, with the goal of adding to the bronze medal she won at Toronto 2015 in the women's team event.

"I am very excited to be competing at my fourth Pan Am Games," said Lambert. "I'm really looking forward to the opportunity to play mixed and women's doubles again in international competition and build on our success from the 2022 World Championships. We have an experienced team with great chemistry and I can't wait to be part of Team Canada at the Games. This will likely be my last Pan Am Games experience, so I'm really hoping to win an individual medal."

Iwaasa and Morissette are competing at their third Pan Am Games, also with the goal of adding to the medals they won at Toronto 2015 in their respective team events. This is Murray's second Pan Am Games and he is eager to build on his international and pro tour success.

The team's success at the world championship level will be of benefit. Combined, the four athletes have won

The team's success at the world championship level will be of benefit. Combined, the four athletes have won 12 world championship medals and come into Santiago 2023 following a very successful 2022 World Championships where they won four medals. That haul was headlined by silvers from Lambert and Murray in mixed doubles as well as Murray and Iwaasa in the men's team event. There were also bronze medals won in both the women's and men's doubles events.

"Racquetball Canada's athletes will be primed and prepared to compete for medals at the Santiago 2023 Pan Am Games," said Jennifer Saunders, Racquetball Canada's High Performance Director, who competed for Team Canada at Toronto 2015 and Lima 2019. "We have a cohesive, well supported team that is pushing to build on their recent international medal results. With the Games being a highlight of the racquetball competitive schedule the entire team is looking to bring their best to the courts in Santiago, striving to be valuable members of Team Canada."

Racquetball will take place October 21- 26 (Days 1 to 6) at the Estadio Nacional.

"Get ready to witness racquetball greatness! Canada's finest athletes are set to dominate the Pan-Am Games with their killer racquet skills," said Christine Girard, Team Canada's Santiago 2023 Chef de Mission. "This sport may not be in the Olympics, but they're showing the world what they're missing!"

Team Canada's racquetball team alternate athletes, coaches and support staff for the Santiago 2023 Pan American Games are:

Alternate Athletes

Lee Connell (Saskatoon, Sask.) - Alternate Athlete (Non-Travelling)
Juliette Parent (Saint-Jacques, Que.) - Alternate Athlete (Non-Travelling)
Danielle Ramsay (Saskatoon, Sask.) - Alternate Athlete (Non-Travelling)
Trevor Webb (Cambridge, Ont.) - Alternate Athlete (Non-Travelling)

Coach

Michel Gagnon (Longueuil, Que.) - National Team Coach

Support Staff

Jennifer Saunders (Winnipeg, Man.) - High Performance Director
Amy Barrette (Baie-Comeau, Que.) - Team Therapist

Prior to being named to Team Canada, all nominations are subject to approval by the Canadian Olympic Committee's Team Selection Committee following its receipt of nominations by all National Sport Organizations.

The latest Team Canada Santiago 2023 roster can be found [here](#).

-30-

MEDIA CONTACTS:

Jan Hanson, Director of Communications
Racquetball Canada
C: 306-502-4422
E: communications@racquetballcanada.ca

Tara MacBournie, Team Canada Santiago 2023 Sport Communications Lead
Canadian Olympic Committee
C: 647-522-8328
E: tmacbournie@olympic.ca

Quatre athlètes vétérans nommés au sein de l'équipe de racquetball du Canada pour les Jeux de Santiago 2023

WINNIPEG (1er août 2023) - Racquetball Canada et le Comité olympique canadien ont dévoilé l'identité des membres de l'équipe canadienne de racquetball qui participera aux Jeux panaméricains de Santiago 2023.

Le Canada enverra quatre athlètes participer à sept épreuves, notamment le simple, le double et les épreuves par équipes féminines et masculines, ainsi que le double mixte.

Les athlètes sélectionnés au sein de l'équipe canadienne de racquetball pour les Jeux panaméricains de Santiago 2023 sont :

Athlètes

Coby Iwaasa (Lethbridge, AB)
Frédérique Lambert (Montréal, QC)
Michèle Morissette (Baie-Comeau, QC)
Samuel Murray (Baie-Comeau, QC)

Les quatre athlètes se sont qualifiés pour faire partie d'Équipe Canada à la suite des performances qu'ils ont réalisées à l'occasion de trois tournois disputés dans la dernière année, soit deux compétitions de sélection pour l'équipe nationale et les Championnats nationaux 2023. Le Canada a obtenu un quota de quatre athlètes aux Championnats panaméricains 2023 tenus au mois de mars dernier au Guatemala.

L'équipe est composée d'athlètes aguerris qui ont tous représenté le Canada à des éditions précédentes des

L'équipe est composée d'athlètes aguerris qui ont tous représenté le Canada à des éditions précédentes des Jeux panaméricains ainsi qu'aux Championnats du monde de l'IRF. Lambert en sera à sa quatrième présence aux Jeux panaméricains et elle cherchera à décrocher une autre médaille après avoir raflé le bronze à Toronto en 2015 dans l'épreuve par équipes chez les femmes.

« Je suis vraiment emballée de participer à mes quatrièmes Jeux panaméricains, a déclaré Lambert. J'ai vraiment hâte d'avoir l'occasion de jouer en double mixte et en double féminin à nouveau à l'échelle internationale et de bâtir sur nos succès des Championnats du monde de 2022. Nous avons une équipe expérimentée qui affiche une belle chimie et je suis impatiente de faire partie d'Équipe Canada aux Jeux. Ce sera probablement ma dernière présence aux Jeux panaméricains, alors j'espère vraiment remporter une médaille individuelle. »

Iwaasa et Morissette participeront aux Jeux panaméricains pour la troisième fois, eux aussi dans l'espoir d'ajouter aux médailles qu'ils ont remportées à Toronto en 2015 dans leurs épreuves par équipes respectives. Murray en sera à ses deuxièmes Jeux panaméricains et il est désireux de bâtir sur ce qu'il a déjà réalisé à l'échelle internationale ainsi qu'au niveau professionnel.

Les succès de l'équipe dans le cadre des championnats du monde devraient s'avérer une bonne base pour les membres de la formation. Collectivement, les quatre athlètes ont remporté 12 médailles des championnats du monde et ils s'amèneront à Santiago 2023 après avoir connu beaucoup de succès aux Championnats du monde 2022, où ils ont décroché quatre médailles. Cette récolte comprend notamment la conquête d'une médaille d'argent par Lambert et Murray en double mixte ainsi que par Murray et Iwaasa dans l'épreuve par équipes chez les hommes. Les Canadiens ont par ailleurs raflé des médailles de bronze en double féminin et masculin.

« Les athlètes de Racquetball Canada seront motivés et préparés pour aspirer à obtenir une place sur le podium aux Jeux panaméricains Santiago 2023 », a déclaré Jennifer Saunders, directrice de la haute performance de Racquetball Canada, qui a fait partie d'Équipe Canada aux Jeux de Toronto 2015 et de Lima 2019. « Nous avons une équipe soudée et bien soutenue qui cherchera à bâtir sur ses récents succès internationaux, ceux-ci leur ayant valu des médailles. Alors que les Jeux seront le point culminant de la saison des compétitions au racquetball, l'équipe au grand complet cherchera à donner son meilleur niveau de performance à Santiago, et à contribuer de façon concrète aux réalisations d'Équipe Canada. »

Les matchs de racquetball auront lieu du 21 au 26 octobre (jours 1 à 6) à l'Estadio Nacional.

« Préparez-vous à voir du racquetball à son meilleur! Les plus grands athlètes du Canada s'apprentent à dominer aux Jeux panaméricains grâce à leur maîtrise de la raquette, a affirmé Christine Girard, chef de mission d'Équipe Canada pour Santiago 2023. Ce n'est peut-être pas un sport qu'on retrouve aux Jeux olympiques, mais ils sont en train de montrer à la planète qu'ils méritent qu'on leur accorde notre attention! »

Voici les athlètes remplaçants, les entraîneurs et le personnel de soutien de l'équipe de racquetball du Canada pour les Jeux panaméricains de Santiago 2023 :

Athlètes remplaçants

Lee Connell (Saskatoon, SK) – Athlète remplaçant (qui ne fait pas le voyage)
Juliette Parent (Saint-Jacques, QC) - Athlète remplaçante (qui ne fait pas le voyage)
Danielle Ramsay (Saskatoon, SK) - Athlète remplaçante (qui ne fait pas le voyage)
Trevor Webb (Cambridge, ON) - Athlète remplaçant (qui ne fait pas le voyage)

Entraîneur

Michel Gagnon (Longueuil, QC) – Entraîneur de l'équipe nationale

Personnel de soutien

Jennifer Saunders (Winnipeg, MB) – Directrice de la haute performance
Amy Barrette (Baie-Comeau, QC) – Thérapeute d'équipe

Avant d'être nommés au sein d'Équipe Canada, tous les athlètes sélectionnés sont soumis à l'approbation du comité de sélection de l'équipe du Comité olympique canadien, une fois les sélections présentées par tous les organismes nationaux de sport.

La plus récente liste des athlètes d'Équipe Canada en nomination pour les Jeux de Santiago 2023 [se trouve ici](#).

-30-

CONTACTS POUR LES MÉDIAS

Jan Hanson, Directrice des communications
Racquetball Canada
Cell. : 306-502-4422
Courriel : communications@racquetballcanada.ca

Tara MacBournie, responsable des communications sportives d'Équipe Canada aux Jeux de Santiago 2023
Comité olympique canadien
Cell. : 647-522-8328
Courriel : tmacbournie@olympique.ca

JOIN OUR SOCIAL COMMUNITY / REJOIGNEZ NOTRE COMMUNAUTÉ SOCIALE